

サンディアベース小学校と姉妹校になる！

昭和45年6月26日

佐世保市は昭和41年にアメリカのアルバカーキ市と姉妹都市となっています。この日、旧花園中体育館で使節団を迎え、調印式と姉妹校の宣言が行われています。(下写真)



左の写真にあるように、式典でサンディアベース小学校の代表の方と本校12代 中村武志校長先生が「姉妹校宣言」に揃って署名されました。
※実物は、現在校長室に掲示してあります。

姉妹校宣言

佐世保市立夕見小学校と、アルバカーキ市サンディアベース小学校は、姉妹都市として結ばれた両市の精神に基づき、友情と理解と交流を深め、誇り高い親善のきずなを培うため努力し、お互いの学校の教育、文化の向上と世界平和を祈念して、ここに両校が姉妹校となることを宣言します。

昭和45年6月26日

DECLARATION OF SISTER SCHOOL AFFILIATION

We, Sandia Base Elementary School, Albuquerque, USA, and Shionoi Elementary School, Sasebo, Japan hereupon make a solemn declaration that we establish a sister school relationship based upon the true spirit of both cities.

Every effort will be made to strengthen the bonds of friendship, better mutual understanding; and promotion of goodwill.

We sincerely hope that this affiliation will contribute to the promotion of a better education, mutual culture between our two schools and thereby enhance world peace.

June 26 1970

Takechi Nakamura
中村武志
Principal, NAKAMURA, Takechi

ATTEST
Fredrick M. Meyer
Representative
Albuquerque Citizens Goodwill Delegation

姉妹校宣言（右の宣言内容）

佐世保市立夕見小学校と、アルバカーキ市サンディアベース小学校は、姉妹都市として結ばれた両市の精神に基づき、友情と理解と交流を深め、誇り高い親善のきずなを培うため努力し、お互いの学校の教育、文化の向上と世界平和を祈念して、ここに両校が姉妹校となることを宣言します。

昭和45年6月26日



当時の新聞にも取り上げられたんだね！

きょう、姉妹校の縁結び
佐世保市内七校、ア市と佐世保市の姉妹都市、アルバカーキ市の親善使節団が来保中だが、市内の小、中学校では二十六日午後、花園中に使節団を招いて、ア市の小、中学校と姉妹校の関係を結ぶ。
佐世保市内の小、中学校では、市教委の松岡和年主事が四十二年十二月、ア市の小、中学校を視察したのがきっかけで、各校が児童、生徒の作品、資料などを交換、親善を深めてきた。姉妹校となるのは、花園小・アルバラド小、八幡小・ミツチエ小、朝見小・サンディアベース小、御船小・キツトカノン小、白南風・天神小・ブルーウォレス小、花園中・パンビューレン中の七校。
姉妹校締結式は二十六日午後、花園中体育館で開かれ、姉妹校の

西日本

四五、六、二六

締結宣言書をかかわすことになっているが、市内小、中学校では、ブラズバンド演奏、日本舞踊、器楽演奏を披露し、使節団を暖かく迎えることにしている。花園中では、授業風景、クラブ活動などを紹介したカラスライドなどを使節団に預けることにしており、各校でも姉妹校締結を機会に、さらに親善を深めることにしている。

佐世保四カ町七夕祭りで歓迎！
姉妹都市アルバカーキ親善使節団を四カ町の七夕祭りに招待して歓迎パレードを実施したと当時の新聞で紹介されました。

